

《单词百科:pre-existing是什么意思?pre-existing怎么发音?pre-existing的解释和用法》

英语单词pre-existing是什么意思?pre-existing怎么读?pre-existing怎么发音?简答网为您整理了pre-existing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pre-existing怎么读

pre-existing的读音:[pri: g'z st ŋ]

pre-existing的意思

1、adj.先已存在的，早已存在的，业已存在的;

pre-existing的相关词组

1、existing condition 现状;

pre-existing的近义词

- 1、antecedent n.经历; (比例) 前项;前件;祖先;
- 2、earlier adj.早期的, 初期的;
- 3、established adj.已建立的;已设立的;已制定的;确定的;
- 4、foregoing adj.在前的, 在先的, 前面提到的;
- 5、former adj.前任的;以前的;前者的;

pre-existing的双语例句

- 1、Take on some interesting, low-budget flicks that shatter his pre-existing image.

参演一些有趣低预算的小制作影片,一改他之前的荧幕形象.

- 2、An expert system is a program which organizes and presents pre-existing knowledge.

专家系统是一套能够整理并呈现既有知识的电脑程序.

- 3、I must avoid my pre-existing knowledge and constructs and enter my personal terra incognita.

我不得不绕开原有的知识与观念,进入自我的未知领域.

- 4、Describe the change in condition or pre-existing condition, which caused the problem.

描述导致问题存在或发生的条件.

- 5、Cell lineage The theory stating that cells arise only from pre-existing cells.

细胞谱系:该理论起始于细胞仅仅产生于已经存在的细胞.

- 6、a pre-existing medical condition

宿疾

- 7、We hypothesized that propofol but not sevoflurane will worsen the pre-existing LV diastolic dysfunction.

我们假设异丙酚会恶化其功能,而七氟醚不会.

8、Metastatic cells shown to arise from pre-existing subpopulations in primary tumors.

发现转移细胞来自于原发肿瘤中既存的细胞亚群.

9、The better route is to tailor and the space to accommodate pre-existing content.

更好的方法是根据预先存在的内容剪裁和设计空间.

10、Exclusion for Pre-Existing Conditions: First six months of policy period, at most.

除外情形: 最多首六个月的合同期.

11、However, a pre-existing renal abnormality will increase the risk of rupture.

然而, 若存在肾脏的先天性异常则会增加此种破裂的风险.

12、The only exception is a pre-existing agreement with a country.

唯一例外情况是[奥德赛]事先与一国达成协议.

13、Our case studies will be real, pre-existing pieces of software are in production use every day.

我们的案例研究将是真实的, 此前已经在日常生活中应用的现存的软件产品的片断.

14、You see, I'm struggling with this pre-existing human condition.

你看, 我在预先存在的个人状况中苦苦挣扎.

以上是简答网为您整理的pre-existing怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于pre-existing的用法、pre-existing的释义、pre-existing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pre-existing>